

Ich will dich nicht verlieren

Von black_shibo

Kapitel 1:

Titel: Ich will dich nicht verlieren

[n]Teil:1/?

Autor : Leviathan - san

E-mail: franzi_leviathan@web.de

Serien: Aoki densetsu Shoot !

Genre: Shounen-Ai , Yaoi,

Warnung : keine

Declaim: Keiner dieser Personen gehört mir, ich habe sie mir nur ausgeliehen und verlange dafür keine Gegenleistung .

Kommentar: Ich liebe diese Serie. Hier ist sie eher unter den Namen " Die Champions, Anpiff für elf Freunde" bekannt. Sie lief damals auf Kabel 1. Ich weiß noch , diese Serie war der Grund, warum ich desöfteren zu spät zur Schule kam. Die kam aber auch immer zu einer blöden Zeit. Ich habe fast alle Folgen damals aufgenommen und habe sie auch heute noch, leider fehlen mir ein paar. Schade , dass sie diese Serie nicht wieder bringen. Kamiya, mein Liebling dieser Serie. Er kann so schön grimmig kucken(wie Nazukawa *grins *) und die süßen Sommersprossen im Gesicht und die Rehbraunen Augen *schmelz * (und die dt. Synchronstimme passt irgendwie zu ihm).....Aischim fand ja immer Kubou besser, na ja ich mag ihn auch, aber um ihn wurde mir zu viel Wirbel gemachtKamiya is eher mein Favoritwen ich aber aus dieser Serie überhaupt nicht leiden konnte und es jetzt auch nicht tue sind Kasumi und die blöde Freundin von Kubo (wobei die noch geht , wenn man sie mit Kasumi vergleicht).....Na ja jeder , der diese Serie einmal gesehen hat, weiß aus einigen Folgen wie die Beziehung von Kamiya und Kubou ist * grins *.....so viel Spaß beim Lesen =^-^=

Es war einer dieser Tage an dem man am besten erst gar nicht vor die Tür gegangen wäre .Es regnete seit Tagen wie aus Eimern, das erschwiergte natürlich das ganze Training ungemein , doch es musste sein . Er war nicht da und wir konnten uns nicht auf die faule Haut legen . Wir mussten trainieren , denn wir waren bei weitem noch nicht gut. Besonders die neuen müssen noch eine Menge lernen , aber sie haben Talent und Ausdauer . Du warst es , der dies als erster bemerkte . Erinnerst du dich ? Wir gründeten diesen Club . Damals in unserer alten Mannschaft hielt ich nicht viel von Teamarbeit . Das einzigste was für mich zählte war , ich selber . Vielleicht lag es

daran , dass ich sowie so keine Freunde hatte . Aber alles änderte sich , als ich dir begegnete. Ich sah dich als Rivalen , als schärfsten Konkurrenten Jetzt sind wir Freunde . Weißt du eigentlich das du mein bester Freund bist , mein einziger wirklicher Freund ? Klar , sind die anderen im Team mit der zeit auch meine Freunde geworden , aber das ist nicht das Gleiche . Das kann man einfach nicht miteinander vergleichen .

Es ist lange her , dass wir uns gesehen haben . Ja , ich weiß ich könnte dich besuchen , aberich weiß selber nicht warum ich es nicht tue . Da du nicht da bist , habe ich die Verantwortung . Früher wollte ich sie , aber nunmanchmal wünschte ich mir , ich wäre nicht dein Stellvertreter . Weißt Du eigentlich , was für eine Verantwortung du mir aufbürdest ? Ja , du weißt es und gerade aus diesem Grund , hast du sie mir übertragen . Es ist seltsam . Man vermisst die Kleinigkeiten . Findest du nicht auch Kubou ? Ich mache mir Sorgen . Solange warst du noch nie weg . Sag mir doch , wenn es dir nicht gut geht . Wir sind Freunde hast du das schon vergessen ? Ich bin für dich da , wenn du mich brauchst und nicht nur in deiner Abwesenheit das Team zu trainieren . Viele bewundern dich , sie schauen zu dir auf . Besonders Toshihiko (Toshi) . Ein Tollpatsch , der noch lernen muss , seine Fähigkeiten besser einzusetzen . Selbst deine Freundin kennt dich nicht so gut wie ich , Freundin , irgendwie versetzt es mir einen Stich ins Herz , wenn ich daran denke . Wohl nur Einbildung .

Trotz meinen strengen oder eher " bösen" Blickes hast du dich niemals davon abhalten lassen , du sahst immer hinter die Fassade . Saiki konnte das nie . Ich bin ruhiger geworden findest du nicht Kubou ? Ich weiß , ich war ein Dickschädel , dessen alles nach seinen Kopf gehen müsse . Manchmal bin ich es auch heute noch , aber nicht mehr so schlimm . Die Spiele waren nie leicht , doch wir haben immer unser bestes gegeben . Es ist kalt geworden erst jetzt merke ich , dass ich die ganze Zeit im Regen stehe . Ich höre von weitem ,wie meine Mutter meinen Namen rufen " Atsushi " . Komisch meinen Vornamen zu hören . " Kamiya "

Kamiya ? Meine Mutter würde mich niemals Kamiya nennen , denn schließlich reden Eltern ihre Kinder nicht mit Nachnamen an . Wer war es dann , wenn nicht meine Mutter . Ich schaue umher , aber ich kann niemanden erblicken . Habe ich mir das nur eingebildet ? Nein , ich habe ganz deutlich meinen Namen gehört . Aber wer war es , der mich gerufen hat ? Es ist niemand hier . Mir wird kalt , obwohl es Sommerregen ist und dieser einen wunderschönen Duft verbreitet . Ich liebe diesen Duft . Ich liebe es in Sommerregen spazieren zu gehen . Diesmal verbreitet er Kälte . Wieso ? Ich habe eine schlimme Vorahnung Ichnein das darf einfach nicht passierenniemals

Fortsetzung folgt